

Martes 20 de enero 2015

El Financiero Anticipa FMI menor crecimiento para México pese a las reformas

Tlaloc Puga El Fondo Monetario Internacional (FMI) bajó sus pronósticos de crecimiento de la economía mexicana para 2015 y 2016, al tiempo que alertó del impacto negativo de los menores petroprecios en naciones exportadoras de crudo. Esto pese a la aprobación del paquete de reformas estructurales y el dinamismo económico más vigoroso que experimenta EU, el principal socio comercial de México. En la actualización de sus "Pronósticos de la economía mundial", el organismo ajustó a 3.2 por ciento su vaticinio de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México para 2015, en lugar del 3.5 por ciento de octubre pasado. P.C. FMI, crecimiento económico Petróleo, riesgo a la baja en el PIB

Tlaloc Puga La caída en los precios del petróleo es uno de los principales factores que han ocasionado una revisión a la baja en los pronósticos de la economía mexicana y también representa un elemento que podría limitar el desempeño de la actividad económica hacia adelante. Jesús Garza, economista en jefe para México de Itaú BBA, señaló que los principales riesgos a la baja para la economía mexicana en este año consisten en que las cotizaciones del petróleo persistan a la baja, además de una falta de consolidación de la demanda interna y el descontento social. Opinó que las expectativas económicas para 2015 se han deteriorado por un entorno externo más difícil, en el que anticipa más volatilidad. Indicó que se podrían reducir los beneficios de la reforma energética ante bajos precios en las cotizaciones del crudo, lo que ha disminuido las expectativas de inversión extranjera directa en algunos pozos que tienen un mayor costo de exploración. Eduardo González, coordinador de análisis macroeconómico de Banamex, reconoció que hay una mayor incertidumbre para México, pues si bien hay más dinamismo económico en Estados Unidos, la inversión y el consumo están repuntando a menor ritmo de lo esperado. P.C. petróleo, precios, pronósticos, crecimiento económico IMSS tomará reservas de maternidad para pensiones

Zenyazen Flores El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) gastará 19 mil 595 millones de pesos de la Reserva Financiera Actuarial (RFA) del Seguro de Enfermedades y Maternidad (SEM) para cubrir en 2015 los pagos relacionados con obligaciones operativas derivadas del Régimen de Jubilaciones y Pensiones (RJP) y la prestación de servicios. El Consejo Técnico del Instituto, a través de un acuerdo consultado por El Financiero, autorizó el Programa Anual de Administración y Constitución de Reservas para el ejercicio fiscal 2015, en el que se da "luz verde" al uso de recursos de las reservas del SEM, a fin de garantizar la viabilidad financiera de la institución en el corto y largo plazos. El acuerdo establece que el uso de los 19 mil 595 millones de las reservas estará calendarizado como a continuación se indica: dos mil millones de pesos en enero; cuatro mil millones en agosto; cuatro mil millones en septiembre y nueve mil 595 millones en diciembre. P.C. IMSS, seguridad social, pensiones Deudas impiden ahorrar para el retiro

Yuridia Torres A pesar de que a la mayor parte de la población le preocupa alcanzar un estándar de vida cómodo para su vejez, los niveles de ahorro para el retiro son escasos, las deudas y la incertidumbre económica son algunas de las barreras que les impiden acumular dinero para la pensión, informó HSBC. El estudio 'El futuro del retiro: Un acto de equilibrio', realizado por esta institución financiera, arrojó que dos de cada cinco personas consideran que las deudas sí son una barrera que les impide prepararse para un retiro digno. Para 88 por ciento de las personas en edad laboral, ahorrar para el retiro no es su prioridad, ya que anteponen la educación de sus hijos, liquidar deudas y los eventos inesperados como una enfermedad. P.C. seguridad social, ahorro Cae 23.8% importación de automóviles usados

Axel Sánchez Entre enero y noviembre de 2014, a México llegaron 433 mil 309 automóviles usados desde Estados Unidos, 23.8 por ciento menos que los registrados en igual periodo de 2013, cuando fueron 568 mil 286 unidades, informó Guillermo Rosales, director general adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). La reducción se debe a las medidas tomadas por el gobierno federal para el cumplimiento de normas de condiciones físico mecánicas de estos autos, explicó el directivo. "No se vale que algunos vendedores de la frontera bloqueen puentes de cruce para defender una ilegalidad", dijo Rosales. A pesar de la caída, comentó que aún tiene gran relevancia la entrada de estas unidades, porque representan 44.7 por ciento de las ventas de autos nuevos, por lo que urgió medidas más robustas para detener su entrada. P.C. industria automotriz, importaciones Reforma Davos: se desploma confianza en empresas

Por Reuters Davos Suiza (20 enero 2015).- Un año de desastres y de irregularidades administrativas, que incluyeron misteriosas caídas de aviones, robos de datos, manipulación cambiaria y el peor brote de ébola de la historia, afectaron a la confianza global en instituciones públicas y empresas, mostró el martes un sondeo. El barómetro anual de confianza Edelman, publicado en Davos, mostró un fuerte declive en la confianza general. Y la fe en gobiernos, empresas, medios de comunicación y organizaciones no gubernamentales se ubicó por debajo de 50 por ciento en dos tercios de los países. La lista de lugares donde la desconfianza entre la población general ahora es dominante incluye a Estados Unidos, Japón, Alemania, Francia, Gran Bretaña, Italia, Rusia y Turquía. P.C. Foro Económico Mundial, Davos, economía mundial Creció China a nivel más bajo desde 1990

Por AFP Beijing China (20 enero 2015).- El crecimiento económico de China fue de 7.4 por ciento en 2014, el nivel más bajo de los últimos 24 años, según las cifras publicadas por la Oficina Nacional de Estadística (BNS). Se trata de la cifra de crecimiento más baja desde 1990, cuando la actividad económica china se vio afectada por las manifestaciones de la plaza Tiananmen de Beijing, sangrientamente reprimidas. En 2013, el Producto Interno Bruto (PIB) chino había crecido 7.7 por ciento. Las nubes que ensombrecieron el panorama en 2014 no se han disipado y los dos principales motores de crecimiento en los últimos años -el sector inmobiliario y las exportaciones- siguen agotándose. El mercado inmobiliario está en pleno derrumbe debido a una sobreoferta y las exportaciones sufren la disminución de la actividad económica internacional, particularmente en Europa. P.C. China, crecimiento económico Opera crudo Brent estable en Dls. 48.84

Por Reuters Londres Inglaterra (20 enero 2015).- Los precios del crudo Brent se estabilizaban por debajo de los 49

dólares por barril este martes, después de que el Fondo Monetario Internacional recortó su pronóstico para el crecimiento económico global en 2015, lo que implica una menor demanda por combustible. El FMI estima un crecimiento global de 3.5 por ciento para 2015 y de 3.7 por ciento para 2016, afirmó el FMI en su más reciente informe Panorama Económico Mundial, en que redujo su pronóstico en 0.3 puntos porcentuales para ambos años. El crudo Brent del Mar del Norte para entrega en marzo operaba a 48.84 dólares por barril, sin cambios respecto al cierre del lunes. El petróleo en Estados Unidos perdía 1.28 dólares respecto al cierre del viernes, y cotizaba a 47.41 dólares por barril. Los mercados de Estados Unidos permanecieron cerrados el lunes por el feriado de Martin Luther King. Los precios del petróleo han caído en más de la mitad desde junio, debido a que la producción ha subido con fuerza, mientras que el crecimiento de la demanda se ha desacelerado. P.C. sector energético, crudo Brent, precios Mete freno empleo en sector automotriz Por Amin Vera Distrito Federal México (20 enero 2015).- A pesar de mantenerse como el principal motor de la creación de empleos en el sector manufacturero, la industria automotriz parece quedarse sin gasolina para su expansión laboral. Tras recuperarse de un profundo bache en 2008 y 2009, cuando sector se vio afectado por la caída en la demanda de autos en EU, la armadoras y las fábricas de autopartes habían venido aumentando sus contrataciones a tasas de 13.47 por ciento en promedio. Sin embargo, hasta noviembre de este año la tasa de crecimiento se había reducido a "apenas" 8.41 por ciento, según cifras de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM) elaborada por el Inegi. En contraste, el aumento agregado en los puestos de trabajo ofrecidos por las fábricas de todas las clases de productos en el País ha sido ligeramente mayor en 2014 que el registrado en los dos años previos. P.C. industria automotriz, empleo El Economista Nueve estados, los más afectados por petróleo FERNANDO FRANCO Campeche; Tabasco; Tamaulipas; Chiapas; Veracruz; San Luis Potosí; Puebla; Nuevo León y Coahuila serán los estados más afectados por los estragos del desplome en los precios del petróleo, de acuerdo con especialistas. Este grupo de entidades depende, en mayor medida, de la actividad petrolera, lo cual los hace más vulnerables a la contracción que registra el llamado oro negro, que entre el 2014 y lo que va de este año acumula una caída de 58%, para cotizar por debajo de 40 dólares por barril, cuando en el presupuesto 2015 se fijó en 79 dólares. P.C. sector energético, entidades federativas, finanzas públicas Reservas ascienden a 193,251 millones de dólares REDACCIÓN Las reservas internacionales aumentaron 77 millones de dólares en la semana que terminó el 16 de enero para ubicar su saldo a 193,251 millones de dólares, informó en Banco de México (Banxico) a través de un comunicado. El saldo de las reservas significó un incremento acumulado, respecto al cierre de 2014, de 13 millones de dólares. La variación semanal fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. P.C. Banco de México, reservas internacionales Fonhapo, activo en estados de alta pobreza FERNANDO GUTIÉRREZ Durante el 2014, el Fideicomiso Fondo Nacional de Habitaciones Populares (Fonhapo) tuvo una importante participación en estados con alta marginación y donde programas federales no tuvieron un ágil ejercicio de los recursos, aseguró su director general, Ángel Islava Tamayo. En entrevista, Islava Tamayo indicó que a diferencia de otros programas de apoyo para la vivienda, el Fonhapo ha sido instruido para atender la Cruzada Nacional Contra el Hambre, por lo que puede ejercer recursos de manera más ágil en estados con alta pobreza y así atender las necesidades de habitacionales que tienen las personas en estas entidades como Oaxaca, Puebla, Chiapas y Guerrero. P.C. Fonhapo, vivienda, pobreza, marginación Para el 2019, 212 millones de desempleados en el mundo NOTIMEX Ginebra.- El desempleo seguirá al alza los próximos años, debido a que la economía mundial entró en un nuevo ciclo de crecimiento más lento, mayores desigualdades y conflictos sociales, advirtió un informe de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). El documento añadió que para el 2019, más de 212 millones de personas carecerán de un empleo frente a los 201 millones a la fecha. El informe Perspectivas Sociales y del Empleo en el Mundo. Tendencias 2015 de la OIT fue dado a conocer en rueda de prensa en Ginebra por su director general Guy Ryder. P.C. OIT, desempleo La Jornada Devaluación del peso amortiguará parte de la caída de precios del petróleo: Scotiabank Por Roberto González Amador La devaluación del peso permitirá al gobierno mexicano compensar este año la pérdida de ingresos provocada por la caída en el precio internacional del petróleo, aseguró este martes Mario Correa, economista en jefe de Scotiabank. El impacto de la caída del precio del petróleo para 2015 no es preocupante, dijo Correa, en la presentación de un panorama de la economía para este año. Por la depreciación del tipo de cambio, el ingreso en pesos por los dólares a que se vende el petróleo será mayor, apuntó. En 2015, dado que el gobierno contrató coberturas de precio del petróleo y por la depreciación del tipo de cambio, habrá un excedente de alrededor de siete mil millones de pesos en las finanzas públicas, aseguró. P.C. tipo de cambio Preve FMI crecimiento en México de 3.2% este año Por Notimex Washington. El crecimiento económico de México repuntará de un nivel de 2.1 por ciento en 2014 a 3.2 por ciento en el presente año y a 3.5 por ciento en 2016, estimó este lunes el Fondo Monetario Internacional (FMI). En un balance actualizado de sus Perspectivas de la Economía Mundial (WEO), el FMI estimó que el crecimiento económico de México será menor en tres décimas de punto porcentual en 2015 y 2016 en relación con sus proyecciones de octubre pasado. "Estas revisiones reflejan una reevaluación de las perspectivas de China, Rusia, la zona del euro y Japón, así como una retracción de la actividad en algunos grandes exportadores de petróleo, debido al descenso drástico de los precios del petróleo", señaló. P.C. FMI, crecimiento económico SHCP liberará recursos para municipios marginados del sur del país Por Víctor Cardoso México, DF. La Secretaría de Hacienda anunció que liberará los primeros mil 500 millones de pesos del Fondo de Apoyo en Infraestructura y Productividad (FAIP) para municipios con alta y muy alta marginación de los estados de Chiapas, Guerrero y Oaxaca, como quedó establecido en el Plan para el Desarrollo del Sur del País emitido por el presidente de la República. La dependencia dio a conocer que este lunes el Comité Técnico del FAIP aprobó la convocatoria para la asignación de los recursos y donde se establecen los términos y requisitos para que aquellos municipios de alta y muy alta marginación de los estados contemplados puedan acceder a los apoyos. "Los 508 municipios beneficiados tendrán como plazo de entrega de las solicitudes de apoyo el 15 de marzo del presente año. Todos los trámites y gestiones se deberán realizar de manera directa en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y exclusivamente por servidores públicos autorizados para tal efecto de manera oficial por los ayuntamientos, sin la intermediación de

terceros"; aclaró la dependencia. P.C. SHCP, pobreza, marginación, entidades federativas El País Latinoamérica crecerá este año la mitad que los países avanzados SANDRO POZZI Nueva York 20 ENE 2015 - 04:02 CET41 El abaratamiento del precio del petróleo y el crecimiento de Estados Unidos no son la cura para la debilidad que sufre el resto de la economía global, y en concreto Latinoamérica. El recorte que el Fondo Monetario Internacional (FMI) asesta ahora a la región es considerable, de casi un punto, al dejar el crecimiento previsto para la economía en el 1,3% para este año. El organismo confía en que repunte al 2,3% en 2016, pero también en este caso es medio punto menos de lo anticipado en octubre. P.C. FMI, crecimiento económico La economía china creció en 2014 a su menor ritmo en 24 años MACARENA VIDAL LIY Pekín 20 ENE 2015 - 13:01 CET13 El PIB chino creció en 2014 un 7,4%, el porcentaje más bajo de los últimos 24 años, y por primera vez en 16 años no alcanzó a cumplir el objetivo del Gobierno chino, que se había fijado una meta del 7,5 % para el año pasado. La segunda economía del mundo —y que este año se convirtió en la primera, superando a EE UU, por paridad de poder adquisitivo, según los cálculos del FMI— no crecía a un ritmo tan lento desde 1990, en pleno efecto de las sanciones internacionales tras Tiananmen. P.C. China, crecimiento económico Ellas tienen más estudios y ellos, más trabajo PILAR ÁLVAREZ Madrid 19 ENE 2015 - 20:54 CET621 La historia se repite en casi todos los países de la OCDE, incluido España. Hay más mujeres con estudios superiores entre la población de jóvenes de 25 a 34 años de edad, pero hay más hombres que obtienen un trabajo con ese nivel de titulación mientras ellas acaban engrosando más a menudo las listas del paro. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) lo refleja en su último estudio, presentado este lunes, en el que subraya que esa diferencia entre la preparación académica y el empleo está estrechamente relacionada con la escasez de servicios para atender a los hijos, como las guarderías, o las deferencias habituales de salarios entre hombres y mujeres. P.C. OCDE, género, empleo El paro en España seguirá por encima del 21% hasta 2019, según la OIT EL PAÍS / EP Madrid 20 ENE 2015 - 16:51 CET2 La tasa de paro en España bajará de manera gradual durante los próximos cinco años, pero continuará siendo una de las más elevadas entre las economías desarrolladas durante la presente década, puesto que superará el 21% al menos hasta 2019, para cuando la Organización Internacional del Trabajo (OIT) prevé que el desempleo alcance el 21,49%, frente al 23,6% estimado para 2015. En concreto, la institución internacional pronostica que la tasa de desempleo en España bajará desde el 23,6% estimado para 2015 al 22,8% en 2016, situándose en el 22,16% un año después y en el 21,82% en 2017, mientras que en 2019 la tasa de paro en España sería del 21,49%. P.C. OIT, España, desempleo